



MAURICIO NÚÑEZ ES EL NUEVO DIRECTOR REGIONAL DE LA CORPORACIÓN.

A nueve meses del 2-F, Möder deja dirección regional de la Conaf

INCENDIOS. Extimónel se acogió a retiro. En su lugar asumió Mauricio Núñez.

Severos cuestionamientos han afectado a la Corporación Nacional Forestal (Conaf) luego del megaincendio que cobró 136 vidas en Viña del Mar y Quilpué, en febrero pasado, razón por la que la institución es investigada por el Ministerio Público.

A más de nueve meses de la tragedia, el ingeniero forestal Leonardo Möder no continuará como director regional de la institución. Según pudo averiguar *El Mercurio de Valparaíso*, Möder, quien es una de las autoridades cuestionadas por su labor en la emergencia, dejó su cargo el pasado 31 de octubre, luego de acogerse a retiro, siendo reemplazado por Mauricio Núñez, quien se desempeñaba como jefe del Departamento de Fiscalización de Ecosistemas.

FUERTES CRÍTICAS

De esta forma, Möder puso fin a su segundo periodo como jefe de la Conaf en la Región de Valparaíso, etapa en la que enfrentó fuertes críticas en torno a las ostensibles demoras que presentó la corporación a aquel 2 de febrero para alertar del avance del fuego a Senapred y la Delegación Presidencial Regional, pese a haber realizado sobrevuelos en la zona.

Otros cuestionamientos de la comisión investigadora de la Cámara apuntaron a que Conaf "subestimó" el siniestro, desviando aviones de combate a otras emergencias, como también el escándalo por las millonarias horas extra que han recibido parte de sus funcionarios. A ello se suma el hecho de que dos de los tres dete-

"Uno habría esperado un cambio radical, cuantitativo y cualitativo. Sin embargo, no vamos a tener siquiera combate aéreo nocturno".

Michel De L'Herbe
 Experto en emergencias

nidos como autores materiales del incendio son exbrigadistas de Conaf Valparaíso.

Por esta razón, la comisión acusó presuntas "negligencias que podrían constituir delitos" por parte de la Conaf, hechos que ahora están siendo investigados por la Fiscalía.

SALIDA LLEGA "TARDE"

Para el consultor y experto en emergencias, Michel de L'Herbe, la salida de Möder llega "tarde". "Me parece que lo único que muestra en general es que vamos siempre bien atrasados, y en materia de responsabilidad y reducción de cuentas, no resulta lo suficientemente transparente cada uno de estos procesos". A su vez, lamentó el especialista que "no queda claro si asume algún tipo de responsabilidad política o de gestión respecto a los incendios".

Respecto a la preparación de Conaf para la nueva temporada de mayor riesgo de incendios, De L'Herbe enfatizó que "luego del segundo incendio más mortal del mundo en el siglo, uno habría esperado un cambio radical, cuantitativo y cualitativo. Sin embargo, no vamos a tener siquiera combate aéreo nocturno".